

Tobias Brosze startet bei Palladio Kommunal

Der bisherige Technische Vorstand der Mainzer Stadtwerke AG führt ab sofort die Geschäfte der Palladio-Tochter für kommunale deutsche Infrastrukturprojekte

Frankfurt am Main, 08.04.2024

Die auf Sachwertanlagen spezialisierte Investmentboutique Palladio Partners hat einen neuen Geschäftsführer für ihre Tochter Palladio Kommunal GmbH. Im Juli 2023 war bekannt geworden, dass Tobias Brosze sein Mandat als Vorstand bei den Mainzer Stadtwerken beenden und geschäftsführender Gesellschafter von Palladio Kommunal wird. Jetzt hat er seine neue Position angetreten.

„Deutsche kommunale Infrastruktur steht vor einem enormen Investitionsbedarf“

„Die hohen Kosten der Klimawende werden immer deutlicher“, sagt Tobias Brosze. „Der Ausbau von Fernwärme, Wasserstoff und Stromnetzen, moderne klimafreundliche Kraftwerke, ein immer weiter steigender Bedarf an lokalen Rechenkapazitäten – kommunale Infrastruktur steht vor einem enormen Investitionsbedarf. Ich bin überzeugt, dass wir diese Investitionen nur gemeinsam bewältigen können. Politik, Kommunen und private Kapitalgeber müssen Hand in Hand arbeiten. Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe, mit der ich hierzu einen Beitrag leisten kann.“

Palladio Kommunal agiert als Partner kommunaler Unternehmen bei der Umsetzung wichtiger Infrastrukturprojekte. Investiert wird langfristig orientiertes Kapital deutscher Altersvorsorgeunternehmen. Außerdem bringt Palladio Kommunal weitreichende Expertise im Infrastruktursektor sowie in der Umsetzung komplexer Projekte ein.

Tobias Brosze (44) war zwölf Jahre bei den Mainzer Stadtwerken tätig, seit 2014 als Technischer Vorstand und stellvertretender Vorstandsvorsitzender. Er verantwortete dort unter anderem die Geschäftsbereiche konventionelle Energieerzeugung und Erneuerbare Energien, Wärmeerzeugung und -verteilung, den Netzbereich sowie die Themen Innovationsmanagement, IT und Beschaffung.

„Neue Form der Finanzierung kommunaler Infrastrukturprojekte“

„Tobias Brosze weiß als langjähriger Stadtwerkevorstand, was den Kommunen bei der Zusammenarbeit wichtig ist und kennt ihre Herausforderungen“, sagt Michael Rieder, Gründer und Geschäftsführer von Palladio Partners: „Unser 15-köpfiges Team für Investitionen in deutsche Infrastrukturprojekte hat in den vergangenen Jahren eine neue Form der Finanzierung kommunaler Infrastrukturprojekte entwickelt, bei denen die Kommune das Steuer in der Hand behält und wir finanziell und mit Expertise unterstützen.“

Diese Zusammenarbeit auf Augenhöhe stößt auf großes Interesse, und wir freuen uns darauf, sie jetzt mit Tobias Brosze weiter auszubauen."

###

Über Palladio Partners

Palladio Partners ist der Spezialist für globale Sachwertanlagen, insbesondere Infrastrukturinvestments, für deutsche institutionelle Investoren. Die eigentümergeführte Investmentboutique mit Büros in Frankfurt und Luxemburg wurde 2012 gegründet, beschäftigt heute mehr als 70 Mitarbeiter/innen und verwaltet rund 9 Mrd. Euro (inkl. Beratungsmandate). Palladio Partners berät deutsche Altersvorsorgeeinrichtungen insbesondere aus dem Bereich der Altersvorsorge bei der Umsetzung ihrer individuellen Investmentstrategie, auch bei hoher Komplexität, und bietet ihnen Zugang zu attraktiven globalen Anlagemöglichkeiten.

Das Unternehmen engagiert sich nachhaltig für die deutsche Infrastruktur – über Investitionen und die aktive Mitarbeit in Verbänden wie der „IDI - Initiative deutsche Infrastruktur e.V.“ Palladio Partners ist Unterzeichner der Prinzipien für verantwortliches Investieren (UN PRI).

Weitere Informationen unter www.palladio-partners.com

Kontakt für Presseanfragen: Sara Günnewig, sg@sguennewig.de, 0178-8549636